

# PELITA

## Sejumlah Atlit dari Anggota Polda NTB Toreh Sederet Prestasi pada Porprov NTB XI

Syafruddin Adi - [NTB.PELITA.WEB.ID](http://NTB.PELITA.WEB.ID)

Feb 21, 2023 - 09:30



Mataram NTB - Turut serta berkontribusi dalam Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) NTB XI 2023 sebagai atlit dan pelatih, anggota Polda NTB menuai sederet keberhasilan.

Berikut keberhasilan anggota Polri Kepolisian Daerah Nusa Tenggara Barat (Polda NTB) yang turut serta dalam Porprov XI NTB tahun 2023 ini.

Brigadir Putu Adi Suta Tanaya asal Polres Lombok Tengah mewakili Kota Mataram, mendapatkan medali Emas pada IPSC (tembak reaksi) Divisi open Team, dan Medali Perak pada Divisi Open Individu.

AKP Bambang Martha asal Polres KSB, mendapatkan medali Perak pada IPSC (tembak reaksi/red) Divisi Production.

Briptu Noviyanti Rosyadi mendapatkan medali Perak 10 meter air Pistol Women Team. Berikutnya Santy Dwi Aprilia mendapatkan medali Perunggu 10 meter team.

Bripda Dhea Juniar Putri mendapatkan medali Perunggu 10 meter air Pistol Women senior individu dan medali Perunggu air Pistol women STD.

Bripda I Kadek Yogi Permana, mendapatkan medali Perak 10 meter air Pistol Men Senior Individu dan Medali Perak air Pistol man team.

Sementara Bripka Ardiansyah selaku pelatih berhasil membawa atletnya mendapatkan Emas di 10 meter air Pistol Man Team dengan nama-nama Dimas Cahyo Pambudi (Mahasiswa/red), Fahry Erdyansah Fahreza (Pelajar/red) dan Muhammad Fikram (Mahasiswa/red).

PLH Kabidhumas Polda NTB Lalu Muhammad Iwan Mahardan, Senin (20/2/2023) mengatakan, satu diantara mereka tidak mendapatkan apa-apa alias gugur.

Namun ia cukup bersyukur dengan torehan itu, sebab beberapa dari mereka mendapatkan hasil maksimal.

"seperti pesan bapak Kapolda NTB, yang dicari dalam turnamen ini bukan menangnya, namun sehat dan sportifitas dan Polisi selalu hadir ditengah-tengah masyarakat,"

"kalau kemenangan itu, merupakan buah dari usaha mereka, yang terpenting Polisi selalu hadir ditengah masyarakat," pungkasnya.(Adb)